

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Cabinet du maire

---

4 juin 2021

## **Une nouvelle résidence pour les travailleurs du foyer Manouchian**

Depuis quelques semaines subsistaient des interrogations quant au devenir du foyer Manouchian situé dans le quartier des Ardoines et de ses résidents.

Face aux inquiétudes exprimées par les résidents par rapport aux conditions d'accueil ou au risque de non-relogement, le déménagement avait été suspendu et les discussions se sont enclenchées entre les différentes parties. La municipalité a été particulièrement attachée à faciliter le dialogue entre l'association gestionnaire ADEF, l'Etat et les résidents et leur comité, notamment pour répondre aux interrogations des résidents sur un déménagement sans dégradation de leurs conditions de vie.

Au côté du Haut Conseil des maliens de France, de personnalités engagées pour un relogement dans les meilleures conditions possibles, des services de la ville, et de plusieurs élus de la majorité municipale, le dialogue avec l'ADEF et la préfecture s'est révélé porteur de solutions.

Aussi, depuis hier, nous savons que les résidents du foyer pourront déménager dans les semaines prochaines dans la résidence sociale de l'ADEF.

Nous nous félicitons de ce relogement qui participe à l'amélioration de la qualité de vie pour les résidents avec ce passage d'un foyer vieillissant et aux conditions sanitaires dégradées à une résidence toute équipée, dans un bâtiment neuf.

Ce projet s'insère dans la politique volontariste de la ville en matière de logement, social, accessible et digne. Nous continuerons à œuvrer dans ce sens et à faire valoir auprès de l'Etat l'importance de l'accès au logement pour tous les Vitriots.

Ce projet s'inscrit également dans la continuité de notre combat pour la reconnaissance des travailleurs, d'où qu'ils viennent, et pour une politique d'accueil des migrants en France qui réponde aux exigences d'humanité et de fraternité que porte notre pays.

**Pierre Bell-Lloch**

**Maire de Vitry-sur-Seine**